

TEMA: El Fin del Tiempo se Aproxima

Versículos Claves: 2ª Pedro 3:1-7

En la enseñanza pasada vimos que habría personas que volverían al estilo de su vida anterior, porque eran personas reformadas, es decir cambiaron ciertos hábitos pecaminosos de su vida, pero nunca tuvieron el nuevo nacimiento.

La conducta reformada no es solo insuficiente para la salvación, sino que realmente es peligrosa porque hace creer a esas personas que son salvas, y eso les da una falsa seguridad.

2ª Pedro 2:21-22 dice: **“Porque mejor les hubiera sido no haber conocido el camino de la justicia...”**, estas personas son ilustración de lo que dice Proverbios 26:11, al perro no le repugna su vomito; y así es el necio, ambos vuelven a aquello repulsivo y sucio.

Estos son los que experimentan una reforma moral, sin llegar realmente a nacer de nuevo. Al final siempre se vuelven a sus viejas costumbres.

Así son las personas que describe el apóstol Pedro, habían alcanzado una reforma moral, pero nunca habían recibido una nueva naturaleza, 2ª Corintios 5:17.

El pasaje de Mateo 12:43-45 nos habla de una casa desocupada, de un vacío espiritual; y esta es la descripción de aquellas personas que son reformadas, sin que el Espíritu Santo este morando en ellas.

Tanto este pasaje como el de 2ª Pedro 2:21-22, no debería ser tomado para enseñar que la salvación se pierde. Estas personas nunca fueron verdaderos creyentes.

Filipenses 1:6 dice que el que comenzó la buena obra, la terminará; Dios no deja Sus obras inconclusas. **“...hasta el día de Jesucristo”**, hace referencia al día de Su regreso, para llevarse a Su pueblo al hogar celestial.

Ahora pasaremos a escudriñar el capítulo 3 de 2ª Pedro, donde el apóstol nos habla del versículo 1 al 16 sobre el tema de la venida de nuestro Señor Jesucristo; y describe del 1 al 7 la burla que los falsos maestros hacían, y siguen haciendo, sobre la promesa del regreso de Cristo a la tierra.

En los versículos 8 y 9 nos habla de la causa de su demora. Del 10 al 13 el apóstol anuncia el cataclismo final; y nos exhorta a prepararnos con diligencia para ese día, versículos del 14 al 18. Después de ver el panorama de este capítulo ahora iniciaremos nuestro estudio versículo por versículo.

2ª Pedro 3:1-2 Pedro nos hace un recordatorio, después del afectuoso **“Amados,”** nos recuerda que tanto en la primera como ahora en esta segunda carta (Epístola) que debemos estar alertas recordando lo que los santos profetas dijeron en el Antiguo Testamento, algunos de ellos fueron Isaías 65:17; Joel 2:31; nuestro mismo Señor Jesucristo lo deja claro de lo que va a suceder en los postreros tiempos, Mateo 24:29.

Versículo 3 El testimonio unido de profetas y apóstoles era que vendrían burladores sarcásticos en los últimos días, siguiendo sus propias concupiscencias (deseo desenfrenado de bienes materiales y pasiones sexuales descontroladas); y esto en la actualidad está sucediendo, por lo que podemos ver que el fin de los tiempos está a la puerta.

Ver. 4 El principal escarnio de estos hombres es: ¿Dónde está la promesa de Su venida? ¿Qué es lo que están diciendo con esa pregunta? Ustedes, los cristianos radicales, nos amenazan con advertencias acerca de un terrible juicio sobre el mundo. Nos dicen que Dios va a castigar a los malvados y que destruirá la tierra, y todo eso es mentira “...**Porque desde el día en que los padres durmieron, todas las cosas permanecen así como desde el principio de la creación**”, así que no tenemos nada que temer, pero ¿qué dice Eclesiastés 8:11-13? Como viven en maldad y no son corregidos pronto, su pensamiento es que pueden escapar del juicio de Dios.

Vers. 5-6 Estos burladores ignoran voluntariamente lo acontecido en el diluvio; son personas que creen tener mucho conocimiento, y los catalogan como “personas cultas”.

Ver. 7 Toda la parte interior del planeta contiene fuego y lava, así como tres cuartas partes de la tierra son océanos. Tal vez como medio para balancear el fuego que tiene en su interior.

El Señor tiene todo en Sus manos, con la Palabra de Su poder, sustenta todas las cosas, Hebreos 1:3. Originalmente habló para crear el universo; y ahora sigue hablando, y Su poderosa Palabra sustenta la vida. Mantiene la materia, mantiene el universo en un orden apropiado, Colosenses 1:17.

Los científicos trabajan para descubrir que es lo que mantiene la cohesión de los átomos (cohesión es la unión entre las moléculas, es la atracción de molecular como se adhieren las cosas entre sí).

Por el contrario, nosotros aprendemos en estos versículos que es nuestro Señor Jesucristo el Gran sustentador del universo y todo lo que en él subsiste.